
（７月１０日）第２回例会報告

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６１名 ・出席数 ３８名 ・欠席数 ２３名
・当日出席率 ７２.５５％ ・前々回修正出席率 ９８.０８％
＜欠席会員＞天野､青野､原田､檜垣(圭)､檜垣(巧)､川上､吉良､佐伯､白石(天)､竹田､玉井

田中､渡辺(昜)､八木
〔免除会員〕原､近藤(憲)､松本､中川､坂本､瀬野､曽我部､宇高､吉田
＜６／26欠席補填＞(6/16今治北)板脇､(6/30松山北)天野､原田､(7/8今治南)越智(務)

◇野口青楓ガバナー補佐のご挨拶・今治に来て身も心も引き締まる思いです。今治ＲＣの
“燃えるような赤”の表紙のクラブ計画書を見て、例会を楽しくし、友情の輪を広
げる例会にしようという渡邉会長の方針をひしひしと感じました。

◇会長報告・渡辺昜廣会員のご母堂 松枝様が亡くなられました（享年94歳 。ご冥福を）
お祈りいたします。

◇幹事報告・松本東前ガバナーから年度終了のお礼状が届いています。
・野口ガバナー補佐から新年度の挨拶状を頂いています。
・米山奨学会の功労者表彰制度が新しくなりました。米山功労者は以前の累計30万円
毎から累計10万円毎になり、それに伴って、準米山功労者（累計３万円）と米山フ
ァンドフェロー（累計15万円）が廃止されました。

・７月31日(木）18:30から今治大丸屋上ビアガーデンで納涼夜間例会を開きます。
・回覧物は国際ソロプチミスト今治新役員の方より挨拶、今治市国際交流協会より第
２回交流会の案内、その他。

◇１分間スピーチ・初田会員／今日が52歳の誕生日。単身赴任６年目になり、もう誰もお
祝いをしてくれなくなりました。会員の皆さまありがとうございます。

（敬称略）委員長挨拶
最近、少年犯罪が目立つ。青少年友の会例会に積極的に参加して、新世代活動（笠間）

青少年にロータリーの心を広げたい。 今治西高ＩＡＣのインターアクト（近藤正人）
世界社会奉仕（高木）会員は男性６名、女性13名。例会に出席して理解に努めたい。

ポリオ撲滅に尽力したい。 当クラブから奨学生１名を推薦しロータリー財団（尾越）
ている。是非送り出したい。 （幹事代読） 日本に留学している外国人米山記念奨学会
留学生に支給している。出来るだけ多くの寄付をお願いしたい。 昔は欠出席（寺町）
席すると 「何で休むんぞ！」とまで言われたという。無断欠席だけはしないように。、

週報はホームページで世界中から見られていると思うと作成は緊張クラブ会報（黒田）
する。少しでも親しみのあるものに心掛けたい。 ８月31日まで職業分類（村上敬朋）
に新しい表を作る予定。入会推薦のご協力を。 委員の平均年齢は睦親活動（久米）
50.77歳。ＲＩのテーマは「手を貸そう 。親睦委員会の今年のテーマは「手を貸して」」
に。楽しみましょう。 （幹事代読） 61名を65名に増強を目標に。女性にも門会員増強
戸を開きたい。 ５つの審査目標で取り組みたい。ふさわしい方会員選考（白石洋治）
を推薦して欲しい。 会長の運営方針に沿って作成、準備をし、魅プログラム（香西）
力ある例会になるよう努力をしたい。 ＲＣの目的を広く市広報（村上修三副委員長）

（ ）民にお知らせし 理解を求めることに努めたい 微力ながら役に立ちたい｡、 。 雑誌 門田
資料独断と偏見で記事の選択をしているが、帰って読む時のきっかけにして欲しい。

昭和51年に出来た委員会だ。資料がかなり溜まっているので、理事会の承認を（大澤）
得て廃棄も考えたい。 インターネットのサイバークラブはすでロータリー情報（飯）
に10件余り立ち上がっている。相互の情報交換を密にし、ロータリー100周年にふさわし
いクラブ活動を導き出したい。

＜来訪者＞ ＲＩ第2670地区 愛媛第１分区ガバナー補佐 野口青楓氏
＜来訪ロータリアン＞ 今治南ＲＣ；越智瑞晃氏、 今治北ＲＣ；檜垣為雄氏

（７月１７日）次回例会

〔 会計審議 〕 黒川浩会計、平成14年度決算・15年度予算審議
〔 会員卓話 〕 高木幹男会員、ポリオ撲滅活動について

＜会員誕生日＞ 近藤 正人氏（７／１７） 黒田 光正氏（７／１７）
＜夫人誕生日＞ 越智 健司氏（７／１８） 中川 嘉明氏（７／２３）

〔 献立 ； 健寿司 〕
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